

Pilgertag der katholischen Frauenbewegung Österreichs

(von Martha Naderer, Pilgerbegleiterin)

Die Katholische Frauenbewegung lud unter dem Motto „Zeit zu leben“ zu einem Pilgertag für Frauen am 16. Oktober 2021 ein.

96 Pilgergruppen mit insgesamt 3300 Frauen auf verschiedenen Routen waren in ganz Österreich an diesem Tag unterwegs – in jedem Bundesland gab es mehrere Wege zur Auswahl, alleine in Oberösterreich waren es 22 Routen.

Auch das Dekanat Grein war mit 70 Frauen mit dabei.

Unter dem Motto „Zeit zu leben“ waren die verschiedenen Gruppen im Miteinander eingeladen.

Die Weitblickrunde von Grein nach Bad Kreuzen mit den schönen Kraftplätzen, dem Marienstein, dem Mondstein und der Waldesruh, luden für kurze spirituelle Impulse zum Innehalten ein. Ein verbindendes Element an diesem Tag war der Pilgerstab mit Kräuterbuschen, der am Beginn des Tages gesegnet und von jeder Gruppe durch die Pilgerbegleiterin mitgeführt wurde.

Für alle TeilnehmerInnen war dieser Tag wieder eine Einladung, sich mehr Zeit für sich selbst zu nehmen, und in Vertrauen und Zuversicht mit Gott unterwegs zu sein.

Wohlan jetzt, Mensch des Alltags,
entfliehe ein wenig deinen Beschäftigungen,
verbirg dich ein Weilchen vor deinen lärmenden Gedanken.
Wirf ab jetzt deine drückenden Sorgen
und stelle zurück die mühevollen Geschäfte.
Nimm dir Zeit für dich selbst!
Sei frei ein wenig für Gott
und ruhe ein bisschen in ihm.

Anselm von Canterbury

